

## **Paris soutient « Rassemblons nos différences : tous ensemble avec les lacets arc-en-ciel ! »**

**Du 29 janvier au 1er février, sur tous les terrains de Ligue 1 et de Ligue 2, les joueurs porteront des lacets arc-en-ciel pour montrer leur attachement à la diversité et à la lutte contre l'homophobie. Paris soutient cette initiative portée par l'association Panamboyz United.**

Lancée en 2014 et renouvelée pour la deuxième fois en France, l'opération des lacets arc-en-ciel, initiée par l'association sportive Panamboyz United « le club de toutes les différences », vise à sensibiliser le grand public et les amateurs de football contre les LGBT-phobies dans le football et plus largement contre toutes les discriminations.

L'association, qui rassemble des amoureux du sport autour des valeurs du vivre ensemble, d'égalité et d'ouverture à l'autre, mobilisera cette année tous les footballeurs de Ligue 1 et de Ligue 2, du 29 janvier au 1er février. Elle diffusera aussi une campagne publicitaire sur internet qui s'intitule « Rassemblons nos différences : tous ensemble avec les lacets arc-en-ciel ! »

Paris soutient pleinement cette initiative, incarnée par les sportifs, qui contribue à lutter contre l'homophobie et plus largement, contre toutes formes de discrimination, ainsi qu'à rappeler notre attachement collectif à la diversité et à l'égalité.

« Alors que Paris accueillera dans quelques mois l'UEFA Euro 2016, les Gay Games en 2018, nous sommes heureux que le monde du football soit pleinement mobilisé dans la lutte contre l'homophobie et plus largement contre le racisme », souligne Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'égalité femmes-hommes, de la lutte contre les discriminations et les droits humains.

« Ce geste symbolique rejoint la volonté d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, d'affirmer que la défense des Droits humains et la lutte contre les discriminations sont des valeurs de progrès que Paris défendra toujours sans relâche contre les conservatismes », ajoute-t-elle.